

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS.ES

COP 26, UN ÉCHEC QUI INQUIÈTE !

De l'avis unanime, la Cop 26 a été un échec et rien n'est sorti de concret de cette réunion inter-gouvernementale. Constatons, une fois encore, que ce n'est pas au niveau des pouvoirs nationaux que les choses avancent, mais au niveau des associations et des collectivités. A cela une raison : les actions à mener sont concrètement identifiables, et surtout nous pouvons facilement nous réunir pour partager des expériences et les bonnes pratiques. C'est pourquoi nous pensons que le chemin de l'écologie réaliste, pratique et efficace passe par l'action locale et que c'est de cette écologie des territoires que naîtront les politiques publiques nationales, ou plutôt internationales indispensables pour freiner le réchauffement climatique.